



世田谷区立砧中学校 図書館だより

電話



砧中学校図書館 発行（令和5年12月）

1876年にアメリカで世界初の電話線での通話がなされてから14年後の1890（明治23）年12月16日に、日本でも初めて電話が開通しました。当時は電話交換局に申し込んで相手先の電話につないでもらう方式で、時間もお金もかかったようです。今月は電話にまつわる本を紹介します。

参考：man@bow, 先駆者たちの大地, 日本電信電話（NTT）株式会社,
<https://manabow.com/pioneer/ntt/>



『星新一ショートショートセレクション＜12＞盗賊会社』



星新一/作 和田誠/絵 理論社 913/ほ/12

ネットもスマホもまだ登場していない昭和時代に、近未来をブラックユーモアたっぷりに描いた著者の短編集。無料で使える代わりに途中でCMに入るという「無料電話」、電話がかかってくると装置が相手の名前や顔を表示してくれる「装置の時代」など、当時には想像でしかなかった電話の使い方が描かれた作品に笑ったり、ゾッとしたたり……？

『押す図鑑ボタン 気になるコレクション』 西村まさゆき編・著 小学館 530/に

ボタンはなぜ押したくなるのでしょうか？デジタル化が進んでも、まだまだボタンを押し物事を動かして、生活に活かす仕組みがたくさんあります。

この本の第6章では、人がつないでいた電話が「回す」から「押す」ものになり、様々な形状になったことがたくさんの写真でわかります。

電話以外のボタンも魅力的！あなたが知っているボタンはどれだけあるかな？



こちらもおすすめ

『図解まるわかり
5Gのしくみ』
飯盛英二ほか/著
翔泳社 547/い
#通信 #しくみ #ネット

『13歳からの
マナーのきほん50』
アントラム栢木利美/著
赤ちゃんとママ社 385/あ
#礼儀 #トラブル回避

世田谷ゆかりの箱根駅伝出場校

駅前や商業施設などで箱根駅伝出場大学応援の看板や旗を見たことがありますか。世田谷区内には多くの大学がありますが、来年1月の箱根駅伝には区にゆかりのある駒沢大学、明治大学、日本体育大学、国士館大学、東京農業大学が出場します。お正月の風物詩として定着している箱根駅伝。選手はもちろん、監督や出場できなかった部員などのエピソードもメディアで毎年話題になります。世田谷区ゆかりのチームを応援するのもよいですね。

参考：関東学生陸上競技連盟 読売新聞社, 第100回東京箱根間往復大学駅伝競走,
<https://www.hakone-ekiden.jp/>

『風が強く吹いている』

三浦しおん/著
新潮社 913/み

『駅伝ガールズ』

菅聖子/著 榎のと/絵
KADOKAWA 782/す

12月の 開館日	月	火	水	木	金	土
昼 休 み					1	2
放 課 後					※○	
	4	5	6	7	8	9
昼 休 み	-	-	-	-	-	-
放 課 後	○	○	○	○	○	○
	11	12	13	14	15	16
昼 休 み	○	○	○	○	○	
放 課 後	×	○	×	○	○	
	18	19	20	21	22	23
昼 休 み	○	○	○	○	○	
放 課 後	○	○	○	○	○	
	25	26	27	28	29	30
昼 休 み	-					
放 課 後	×					

※12月1日(金)放課後は14:30以降開館します。

おしらせ

【冬休み特別貸出について】

期間：12月11日(月)～12月22日(金)

貸出冊数：一人5冊まで

返却期限：1月13日(土)

♪冬休みには、いろいろな分野の本に挑戦してみてください。
(冬休み期間中は、砧中図書館は閉館です)